



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

"OPINION FINAL, FISIOPATOLOGICO"

Materia:

Fisiopatología III.

Docente:

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonzo

Alumno:

Oscar Miguel Sánchez Argüello

Semestre:

4° "A"

Buenas noches Dr, realmente le agradezco por todo el apoyo que nos a brindado, puedo decir con libertad que, de todos los docentes, en lo personal, usted fue el docente que se esforzó por brindarnos las clases tal y como si fuesen presenciales. Tiene esa habilidad de poder impartirnos los conocimientos de cada tema de manera completa, didáctica, practica y sobre todo nos inspira a seguir leyendo, a comparación de otras materias, con usted leemos con la intención de aprender más y ser más dinámicas las clases.

Cada tema visto a lo largo del semestre fue de gran importancia ya que en su materia me ayudo a poder integrar toda la información de las demás materias, gracias por enseñarnos la manera más adecuada para poder resolver casos clínicos, por decirnos y aconsejarnos, aprecio mucho eso.

Sé que nos pudo presionar para ver más temas y lo lograríamos con la manera en la que usted nos enseña, siento que nos consideró en varios temas, por que pudimos verlos más rápido y con su ayuda no quedo ninguna duda al aire.

Realmente no tengo ninguna crítica en su materia y a lo mucho simplemente seria exigirnos un poquito más porque sé que aun podríamos dar más.